

**32 años ¡PCN Contra viento y marea!**

**02 de julio de 2025**

## **PRONUNCIAMIENTO DEL PROCESO DE COMUNIDADES NEGRAS – PCN**

### **Por la defensa del Gobierno del Cambio y el mandato popular.**

El gobierno progresista que elegimos, en cabeza del señor presidente Gustavo Petro y vicepresidenta Francia Márquez Mina, es resultado de siglos de resistencia y de una exigencia de reparación histórica. Nuestra voz, nuestras luchas, nuestras apuestas de país no son negociables. No se callan. No se oprimen. Se fortalecen en la adversidad.

Desde el Proceso de Comunidades Negras en Colombia – PCN, expresamos nuestra profunda preocupación frente a las señales que alertan sobre intentos golpistas y de desestabilización institucional, que buscan frenar y contrarrestar las transformaciones sociales por las que el pueblo colombiano ha luchado históricamente.

Quienes hoy pretenden desconocer el mandato popular, expresado en las urnas el 2022. Deben saber que el voto del pueblo negro y de las comunidades históricamente excluidas fue decisivo para abrirle paso a un proyecto de profundización democrática, que no vamos abandonar y que defenderemos hasta el final.

Exhortamos a que los organismos de justicia del Estado investiguen las acciones que atentan contra la estabilidad del actual gobierno. Hacemos un llamado a la conciencia nacional e internacional para rodear el proyecto político que hoy representa el Gobierno del Cambio.

El Proceso de Comunidades Negras – PCN sigue firme en la defensa del gobierno popular, en la construcción de una Colombia donde quepamos todos y todas, y donde ningún intento de golpe, silencioso o abierto, pueda revertir lo que el pueblo decidió con su voto y con su voz.

**Con nuestra tradicional afirmación de Vida, Alegría, Esperanza y Libertad.**

### **PROCESO DE COMUNIDADES NEGRAS EN COLOMBIA– PCN.**